



Rencontre des 5èmes MILO et des 4èmes GARBO avec les Jeunes Agriculteurs de la Charente

publié le 20/01/2020

Le jeudi 16 janvier les élèves de 5ème MILO puis de 4ème GARBO ont accueilli sur la SEGPA Madame Alice Morin, animatrice au sein de l'association des Jeunes Agriculteurs de la Charente, et M. Clément Poitevineau, agriculteur lui-même, dans le cadre du "Parcours Avenir".

Ils ont pu découvrir, au cours de la matinée, un ensemble de sujets ayant trait à cette activité économique majeure. A travers l'intervention de Madame Morin et le témoignage de M. Poitevineau, les élèves ont pu se familiariser avec une variété de domaines en lien avec l'agriculture : céréaliculture, viticulture, élevage. Des sujets très actuels, liés aux problématiques environnementales, ont fait l'objet d'échanges vivants et intéressants : l'agriculture biologique, l'usage des pesticides tels que le glyphosate, les normes environnementales telles que la certification HVE (Haute Valeur Environnementale) qui s'impose de plus en plus aux producteurs de Cognac. Les différentes appellations ont été présentées.

Les élèves ont pu être ainsi sensibilisés aux différentes facettes d'un secteur d'activité riche, avec ses atouts et ses contraintes. Cela a permis à certains de conforter leur choix de s'orienter vers ce secteur et à d'autres de le découvrir ou de mieux le connaître.

Cette action aura pour suite la visite d'une exploitation agricole ainsi qu'un partenariat avec le LEPA Félix Gaillard de Barbezieux.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.